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Работники over 85.000

Год основания 1873

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Mathieu Regis 

Research 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
HEINEKEN is the number one brewer in Europe and the number three brewer by volume in the world. With recent acquisitions in Africa, India, Asia
and Latin America, we are continuing to increase our presence within emerging markets, which will contribute to our ongoing growth.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Four key factors make us unique:

Heineken® was the first and remains the only truly global beer brand, enjoyed in 178 countries around the world
We have a unique, worldwide footprint with operations in over 70 countries, which means we have a broader reach for our brands than any
other brewer
We have an internationally diverse, dynamic, committed and entrepreneurial team of over 85,000 employees
The passion of the Heineken family remains as strong today as it was in 1864 when we first started brewing beer.

 

 

Company Profile of Heineken

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
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условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
www.glassglobal.com - Международный Портал для Стекольной Промышленности - OGIS GmbH
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